



Interfraktioneller Antrag des BA 2 **Sperrung Deutingerstr.**

Sachverhalt

Die Deutingerstraße ist seit 15. August 2022 gesperrt, die Sperrung dauert bis 31.01.2023. Damit fallen im Zeitraum von 5 1/2 Monaten 20 Parkplätze im - ohnehin unter massivem Parkdruck leidenden - Glockenbachviertel weg. Weder die Anwohner, noch der BA, wurde über diese Maßnahme informiert. Hier wurden vollendete Tatsachen geschaffen. Wir halten dieses Vorgehen als grobe Missachtung unseres Gremiums!

Auch der Abzweiger Auenstr./Westermühlstr. ist von der Maßnahme betroffen. Das Befahren ist für Auto- und Radfahrer, von der Westermühlstr. in die Deutingerstr., nicht mehr möglich. Autofahrer müssen über die Klenzestr. fahren, um in die Wittelsbacherstr. zu kommen.

Radfahrer sind gezwungen, sich verkehrswidrig zu verhalten. Um zum Isarradweg zu kommen, fahren sie entweder entgegengesetzt der Auenstr. - die Einbahnstr. ist - oder benutzen gleich den Gehweg. Den Umweg über die Klenzestr. nimmt keiner der betroffenen Radfahrer in Kauf.

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, solche umfangreichen Maßnahmen künftig vor Ausführung mit dem Bezirksausschuss zu kommunizieren. Wir bitten zeitnah um Auskunft, welche Baumaßnahmen anstehen bzw. welchen Zweck die Sperrung der Deutingerstr. hat.

Zugleich wünschen wir eine schnelle Lösung, um die Radfahrer vor offensichtlichen Ordnungswidrigkeiten zu schützen.

Initiative:

Rudi Cermak, CSU-Fraktion

München, den 23.08.2022